



Invitation à Soumissionner [IAS]

Biens

(Procédure à enveloppe unique)

IAS N° : 009 /AONO/CUY/PCADY/CSPM/ SPM/ASPM DU 01 SEPT 2026

Maître d'Ouvrage : LE MAIRE DE LA VILLE DE YAOUNDÉ

Projet : PROJET COMPLEMENTAIRE D'ASSAINISSEMENT PLUVIAL
DURABLE DE LA VILLE DE YAOUNDE (PCADY)

Intitulé du Marché : ACQUISITION DES ENGINS MECANIQUES POUR LE CURAGE
DES OUVRAGES DE DRAINAGE PAR LA COMMUNAUTE
URBAINE DE YAOUNDE (CUY) EN DEUX (02) LOTS :
*Lot 1 : Acquisition de deux (02) mini-pelles hydrauliques pour le curage
des drains ;*
Lot 2 : Acquisition de deux (02) camionnettes à benne type canter ;

Pays : République du Cameroun

Projet N° P-CM-E00-009

Prêt/Crédit/ Don N°: 2100150042755

AOIO/AONO N° : 009 /AONO/CUY/SG/PCADY /CSPM/ SPM/ASPM DU 01 SEPT 2026

Émis le : 01 SEPT 2026

En Procédure d'Urgence

1. Le Gouvernement de la République du Cameroun a reçu sous forme de prêt un financement du Fonds Africain de Développement (FAD) ci-après dénommée la Banque pour financer le Projet Complémentaire d'Assainissement Pluvial Durable de la Ville de Yaoundé (PCADY). Il est prévu l'acquisition des engins mécaniques destinés à la Communauté Urbaine de Yaoundé (CUY) en utilisant les Méthodes et Procédures d'Acquisition de la Banque (MPAB) sur la base des Documents Standard d'Appel d'Offres (DSAO). Ce marché sera financé sur les Fonds de Contrepartie (FCP) du PCADY, Ligne 60 38 390 2 32000003 0610 523414 « Contribution de l'État au Projet Complémentaire d'Assainissement de Yaoundé (PCADY) ».
2. Le Coordonnateur du Projet Complémentaire d'Assainissement pluvial Durable de la ville de Yaoundé (PCADY), Maître d'Ouvrage Délégué du Projet sollicite des offres fermées de la part de soumissionnaires éligibles et répondant aux qualifications requises pour fournir des engins mécaniques pour le curage des ouvrages de drainage par la Communauté Urbaine de Yaoundé (CUY) en deux (02) lots à savoir :
 - Lot 1 : acquisition de deux (02) mini-pelle hydrauliques pour le curage des drains ;
 - Lot 2 : Acquisition de deux (02) camionnettes à benne type canter ;

Le délai prévisionnel de livraison pour chacun des lots est de quatre (04) mois à compter de la notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

Un fournisseur peut soumissionner pour un ou plusieurs lots et peut être attributaire de tous les lots.

La marge de préférence ne sera pas appliquée dans le cadre du présent Appel d'Offres.

3. La procédure sera conduite par mise en concurrence nationale en recourant à un Appel d'Offres (National) (AON) telle que définie dans le Cadre de Passation des Marchés de la Banque Africaine de Développement édition de mai 2015 et ouverte à tous les soumissionnaires des pays éligibles tels que définis dans le Cadre de Passation des Marchés.
4. Les Soumissionnaires intéressés et éligibles peuvent obtenir des informations complémentaires et prendre connaissance des documents d'Appel d'offres à l'adresse mentionnée ci-dessous de lundi à vendredi de 09H00 à 15H00, heure locale.
5. Le Dossier d'Appel d'Offres en français peut être acheté par tout Soumissionnaire intéressé en formulant une demande écrite à l'adresse ci-dessous contre un paiement non remboursable de cinquante mille (50 000) Francs CFA ou soixante-seize (76) Euros. La méthode de paiement sera, un versement au compte Spécial CAS - ARMP, N° 335988 des agences BICEC. Le Dossier d'appel d'offres sera retiré les jours ouvrables entre 9 heures 00 et 15 heures 00, auprès de la Cellule d'exécution du PCADY contre présentation du reçu de paiement des frais susmentionnés. Le Dossier d'Appel d'Offres pourra être envoyé par voie électronique à la demande du soumissionnaire.
6. Les offres doivent être remises à l'adresse ci- dessous au plus tard le **30 SEPT 2026** à 12H00, heure locale. La soumission des offres par voie électronique *ne sera pas* autorisée. Les offres remises en retard ne seront pas acceptées. Les offres seront ouvertes le même jour en présence des représentants des soumissionnaires et des personnes présentes dûment mandatés à l'adresse mentionnée ci-dessous à 13H00, heure locale. Chaque offre, sera rédigée en français et remise en sept (07) exemplaires physiques dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels ainsi qu'une copie électronique sur clé USB.



7. Les offres doivent être accompagnées d'une Garantie de l'offre, pour un montant de :

- Lot 1 : deux millions cent mille (2 100 000) francs CFA ;
- Lot 2 : un million cinq cent cinquante mille (1 550 000) francs CFA ;

N.B : La garantie de l'offre doit être délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère des Finances du Cameroun, et dont la liste figure en annexe du Dossier d'Appel d'Offres. Elle restera valide 28 jours au-delà de la validité de l'offre soit une période de validité totale de cent quarante-huit (148) jours, à compter de la date limite de dépôt des offres.

8. Veuillez noter que le Cadre de Passation des Marchés exige que l'Emprunteur divulgue les informations sur les propriétaires effectifs du Soumissionnaire attributaire, dans le cadre de l'avis de Notification d'Attribution de Marché, en renseignant le Formulaire de divulgation des bénéficiaires effectifs inclus dans le dossier d'appel d'offres.

9. L'adresse à laquelle il est fait référence ci-dessus est :

Nom de l'Acheteur : Projet Complémentaire d'Assainissement Pluvial Durable de la Ville de Yaoundé (PCADY)

Nom et titre du responsable : M. ESSI NTOUMBA Gérard, Coordonnateur du Projet

Adresse : Bâtiment annexe du PCADY, situé au Carrefour Aurore, à côté de entrée du nouveau siège de la FECAFOOT ;

Numéro de téléphone : +237 699 62 67 67 / 696 92 98 51 ;

Adresse électronique : pcady2024@gmail.com avec copie à compteprojetessi@gmail.com ; claudetakouo@yahoo.fr.



LE MAIRE DE LA VILLE DE YAOUNDE
AUTORITE CONTRACTANTE

MESSI ATANGANA Luc

Ampliations :

- SOPECAM (pour publication) ;
- ARMP (pour publication au JDM) ;
- Pdte/CSPM-PCADY (pour information) ;
- Affichage (pour information).



Invitation to Tender [IAS]
Goods
(Single-envelope procedure)

IAS No.: 009 /AONO/CUY/SG/PCADY/CSPM/SPM/ASPM OF THE 01 SEPT 2026
Project Owner: THE YAOUNDE CITY MAYOR
Project: COMPLEMENTARY SUSTAINABLE STORMWATER SANITATION
PROJECT FOR THE CITY OF YAOUNDE (PCADY)
Contract Title: ACQUISITION OF MECHANICAL EQUIPMENTS FOR CLEANING DRAINAGE
STRUCTURES BY THE YAOUNDE CITY COUNCIL(YCC) IN TWO (02)
LOTS:

*Lot 1: Acquisition of two (02) mini hydraulic excavators for drain
cleaning ;*

Lot 2: Acquisition of two (02) Canter type dump trucks;

Country : Republic of Cameroon

Project No. P-CM-E00-009

Loan/Credit/Grant No.: 2100150042755

AOIO/AONO No.: 009 /AONO/CUY/SG/PCADY /CSPM/SPM/ASPM OF THE 01 SEPT 2026

Issued on : 01 SEPT 2026

In Emergency Procedure

1. The Government of the Republic of Cameroon has received financing in the form of a loan from the African Development Fund (ADF), hereinafter referred to as the Bank, to finance the Complementary Sustainable Rainwater Sanitation Project for the City of Yaoundé (PCADY). The procurement of mechanical equipment for the Urban Community of Yaounde (CUY) is planned using the Bank's Procurement Methods and Procedures (MPAB) on the basis of the Standard Tender Documents (DSAO). This contract will be financed from the PCADY Counterpart Funds (FCP), Line 60 38 390 2 32000003 0610 523414 « State Contribution to the Yaounde Complementary Sanitation Project (PCADY) ».
2. The Mayor of the City of Yaounde, Project Owner of the Complementary Sustainable Stormwater Sanitation Project of the City of Yaounde (PCADY), is requesting closed bids from eligible bidders who meet the required qualifications to supply mechanical equipments for cleaning drainage structures by the Yaounde City Council (YCC) in two (02) lots, namely:
 - Lot 1 : Acquisition of two (02) mini hydraulic excavators for drain cleaning ;
 - Lot 2 : Acquisition of two (02) Canter type dump trucks ;

The estimated delivery time for each lot is four (04) months from the date of notification of the service order to commence services.

A supplier may submit a bid for one or more lots and may be awarded all lots.

The margin of preference will not be applied in this call for tenders.

3. La The procedure will be conducted by national competition using an (national) Call for Tenders (CTT) as defined in the African Development Bank's Procurement Framework, May 2015 edition, and open to all bidders from eligible countries as defined in the Procurement Framework.
4. Interested and eligible Bidders may obtain additional information and review the Tender documents at the address mentioned below from Monday to Friday, 09:00 a.m. to 3:00 p.m., local time.
5. The French Call for Tenders Documents may be purchased by any interested Bidder by submitting a written request to the address below against a non-refundable payment of one hundred and fifty thousand (150,000) CFA Francs or two hundred and twenty-nine (229) Euros. The method of payment will be a deposit into the Special Account CAS - ARMP, No. 335988 of the BICEC agencies. The Call for Tenders Documents will be collected on working days between 09:00 a.m. and 3:00 p.m., from the PCADY Implementation Unit against presentation of the receipt for payment of the aforementioned fees. The DAO may, at the request of the bidder, be sent electronically.
6. Bids must be submitted to the address below no later than 30 SEPT 2026 at 12 :00 PM local time. Electronic submission of bids will not be permitted. Late bids will not be accepted. Bids will be opened on the same day in the presence of bidders' representatives and duly authorized persons present at the address mentioned below at 1:00 PM local time. Each bid must be drawn up in French and submitted in seven (7) physical copies, including one (1) original and six (6) copies marked as such, as well as an electronic copy on a USB flash drive.
7. Bids must be accompanied by a *Bid Guarantee*, in the amount of:
 - Lot 1: two million one hundred thousand (2,100,000) CFA francs;
 - Lot 2: one million five hundred and fifty thousand (1,550,000) CFA francs;

N.B: The bid guarantee must be issued by a first-rate bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance of Cameroon, the list of which is included in the appendix. For a



guarantee issued by a foreign guarantee company, it must be in partnership with a local institution registered on the above-mentioned list and in compliance with the regulations in force. It will remain valid for 28 days beyond the validity of the offer, i.e. a total validity period of one hundred and forty-eight (148) days from the deadline for submission of offers.

8. Please note that the Procurement Framework requires the Borrower to disclose information on the beneficial owners of the successful Bidder, as part of the Contract Award Notification, by completing the Beneficial Ownership Disclosure Form included in the bidding documents.
9. The address referred to above is:
Name of Purchaser: Complementary Sustainable Stormwater Treatment Project of the City of Yaounde;
Name and title of Manager: Mr. ESSI NTOUMBA Gérard, Project Coordinator
Address: PCADY annex building, located at Aurore junction, next to the entrance of the new FECAFOOT headquarters
Phone numbers: +237 699 62 67 67 / 696 92 98 51
Email address: pcady2024@gmail.com with a copy to compteprojetessi@gmail.com; claudetakouo@yahoo.fr.

Copie to :

- SOPECAM (for publication) ;
- ARMP (for publication in the Public contracts gazette)
- Pdte/CSPM-PCADY (pour information) ;
- Posting (for information).



THE YAOUNDE CITY MAYOR
CONTRACTING AUTHORITY

MESSI ATANGANA Luc